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Protokoll Vorstandssitzung 13.12.2022, 09:06 – 10:54 Uhr 

Anwesenheit: Riethdorf, Raffelt, Gericke, Gamradt, Droth, Weigler 

Digital: Saß, Müller, Weitz 

Protokollantin: Renken  

Frau Bensemann und Herr Kloppenburg übertragen ihr Stimmrecht auf Herrn Droth. 

__________________________________________________________________________________ 

Tagesordnung  Themen 

TOP 1: Begrüßung, Bestätigung der Tagesordnung und Feststellung 

der Beschlussfähigkeit       

TOP 2:  Bestätigung des Protokolls der Vorstandssitzung vom 25.10.2022  

TOP 3: Bericht zum aktuellen Stand des Projektes „Qualität und Nachhaltigkeit“  

TOP 4: Tourismuskonzept Termin 14.12.2022 – Hr. Droth 

TOP 5: Neujahrstreffen – Fr. Renken 

TOP 6: Tourismusakzeptanz- Ostseezeitung Projekt mit UTG/ TVIU – Hr. Droth 

TOP 7:  Sonstiges 

• Sitzungskalender 2023 

• Winterkampagne UTG 

__________________________________________________________________________________ 

TOP 1 Begrüßung  

- Herr Droth begrüßt die Vorstandskollegen 

- Abstimmung Tagesordnung 

Abstimmung: 7/10 

Ja: 7 + 2 

Nein: - 

Enthaltung: -  

TOP 2 Protokoll vom 25.10.2022 

Der Vorstand bestätigt das Protokoll vom 25.10.2022: 

 

Anwesend: 7/10 

Ja: 6 + 2 

Nein: - 

Enthaltung: 1 

TOP 3 Qualität und Nachhaltigkeit  

- Frau Riethdorf hatte am 12.12.2022 einen Termin mit dem TMV und Frau Müller um den 

Projektplan 2023 durchzusprechen.  
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- Frau Riethdorf berichtet kurz vorm Projektplan 

- Sei Gast auf deiner eigenen Insel: Die Werbeagentur hat aktuell personelle Probleme, 

wodurch die Website bis dato noch nicht fertiggestellt ist. Der TMV macht Druck und setzt 

der Firma ein Ultimatum, sodass die Website noch in den kommenden Tagen online gehen 

kann.  

TOP 4: Tourismuskonzept Termin 14.12.2022 

- Am 14.12.2022 soll der nächste Termin zum Tourismuskonzept erfolgen 

- Hier soll die Abschlusspräsentation des Konzeptes erfolgen.  

- Erst heute ist der Entwurf der Abschlusspräsentation zur Einsicht versandt worden.  

- Status Quo: Die UTG soll laut dwif Usedoms Destinationsmanagementorganisation werden  

- Frage aus dem Vorstand: Wohin soll die Reise der UTG gehen? Möchten Sie eine 

Destinationsmanagementorganisation werden oder sollen sie eine reine 

Marketinggesellschaft bleiben?  

- Sollte die UTG eine Destinationsmanagementorganisation werden, bedeutet dies auch eine 

finanzielle Aufstockung durch die Kommunen 

- Bereits Ende 2022 wurden die Gelder der UTG um 80.000 Euro durch die Kommunen 

aufgestockt. Darin enthalten ist ein Ausgleich der Lohnerhöhung mit 30.000 Euro zu 

verzeichnen.  

- Wird mit Marketing zukünftig ausreichend Geld verdient? Wir sollten auf Warnzeichen 

achten  

- UTG sollte den Fokus auf das „Kerngeschäft“ nicht verlieren.  

- Die Neuwahlen vom Aufsichtsrat finden in 1,5 Jahren, gleichzeitig mit der Periode der 

Kommunalwahl statt 

- Der TVIU sollte auch weiterhin im Aufsichtsrat eine wahrnehmende Rolle spielen.  

- TVIU lädt Herrn Steuer zur kommenden Sitzung ein, um die zukünftige Zusammenarbeit und 

Aufgabenverteilung zu besprechen.  

- Wunsch des Vorstandes: Terminverschiebung der Vorstellung der Endfassung des 

Tourismuskonzeptes, da am 14.12.2022 kaum ein AG Mitglied teilnehmen kann. 

- Die Veröffentlichung der Endfassung auf dem UTG-Partnertag sollte ebenfalls überdacht 

werden 

- Frau Dr. Marisken kontaktieren und nach einer schriftlichen Stellungnahme hinsichtlich UTG 

als Destinationsmanagementorganisation bitten. 

- Warum gibt es auf Usedom zwei Unternehmen, die sich um den Tourismus kümmern und in 

jeder anderen Region gibt es nur einen Tourismusverband, der sich auch gleichzeitig um das 

Marketing kümmert? 

- Der Vorstand sieht sich gemeinschaftlich den Entwurf des Tourismuskonzeptes an und 

bekundet entsprechende Einwände zur Aufgabenverteilung (S. 26-39).  

- Die Änderungen übermittelt Herr Droth bei der Abschlusssitzung.  

TOP 5: Neujahrstreffen 

- Herr Landrat Sack und Herr Hasselmann haben abgesagt 

- Herr Ader stellt kostenfrei zwei Hotelzimmer für Herrn Woitendorf und Herrn STK. Miraß zur 

Verfügung.  

- Aktuell 30 Anmeldungen  

- Kostenteilung erfolgt durch alle vier Verbände zu gleichen Anteilen.  
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TOP 6: Tourismusakzeptanz- Ostseezeitung Projekt mit UTG/ TVIU  

- vertagt 

TOP 7: Sonstiges  

Sitzungskalender 

- Sitzungskalender 2023 wird per Mail versandt  

- Bereits erfolgte Änderungen LEB Termin 12.01.2023  

- Treffen der Touristischen Verbände erfolgt nach Rücksprache sowie von der AG Mien 

Usedom 

Winterkampagne  

- Videoentwurf Weiterleitung an den Vorstand  

- Großes Dankeschön an alle Beteiligten  

- Termin mit Stroer in Planung für weiteren Kampagnenverlauf  

Vorstellungsgespräche 

- Doppelkosten Geschäftsstelle prüfen  

- Vier Bewerber zum aktuellen Zeitpunkt 

- Einstellungstermin gewünscht 01.01.2023 oder 15.01.2023 

Büroausstattung  

- Frau Renken hat ein Tablet für die Geschäftsstelle beantragt um die Protokollarbeit zu 

vereinfachen.  

- Beschluss vertagt 

- Prüfung ob Nachfolger ebenfalls ein Tablet benötigt.  

Energiekrise  

- Die Hotels des HIU teilen Ihren Gästen bei Anreise im Hotel mit, dass sie ihr Auto für den 

Notfall volltanken sollen. 

- Die UBB kann bei Energieausfall maximal einen Notfallbetrieb von zwei Stunden 

gewährleisten.  

- Der Katastrophenschutz vom Landkreis bekommt eine Warnmeldung ca. 15 Minuten bevor 

die Warnstufenmeldung eintritt.  

- Ein Gasnotstand kann frühstens neun Tage im Voraus prognostiziert werden.  


